

Chers Parents,

Notre famille est arrivée en Septembre 2019 à Phnom Penh et nous avons scolarisé nos trois enfants au Lycée Français René Descartes en classe de CE2, 5^{ème} et 4^{ème}.

Je souhaite m'investir dans la gestion du Lycée afin de garantir le meilleur environnement d'apprentissage et d'épanouissement pour tous les enfants scolarisés au sein de cet établissement.

J'ai une expérience professionnelle dans les domaines du marketing et des ressources humaines que je pourrai mettre à profit de l'Association des parents d'élèves.

Par conséquent, je vous présente ma candidature pour un poste d'administrateur au sein de l'association des parents d'élèves.

Je me tiens à votre disposition pour plus d'échanges sur mon parcours et mes motivations pour contribuer au développement l'établissement.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes meilleurs sentiments,

Madame Isabelle Mousset

Dear Parents,

Our family arrived in September 2019 in Phnom Penh and we enrolled our three children in the Lycée Français René Descartes in 3^{ème}, 5^{ème} and 4^{ème} grade.

I wish to invest myself in the management of the school in order to guarantee the best learning and development environment for all the children attending the school.

I have professional experience in the fields of marketing and human resources which I will be able to use to the benefit of the Parent Association.

Therefore, I am applying for a position as an administrator within the Parents' Association.

I am at your disposal for further discussions about my background and my motivation to contribute to the development of the school.

Please accept, Madam, Sir, the expression of my best wishes,

Mrs. Isabelle Mousset

លោក លោកស្រីជាមាតាបិតាសិស្សជាទីរាប់អាន

គ្រួសាររបស់ពួកយើងបានមកទីក្រុងភ្នំពេញនាខែកញ្ញា ឆ្នាំ២០១៩

ហើយពួកយើងបានឱ្យកូនៗ របស់ពួកយើងចំនួន ៣នាក់

សិក្សានៅវិទ្យាល័យបារាំងរ៉ូណេដេកាតនៅថ្នាក់CE2, ថ្នាក់5^{ieme} និងថ្នាក់4^{ieme} ។

ខ្ញុំចង់ចូលរួមបំពេញកិច្ចការលើការគ្រប់គ្រងរបស់សាលា
ក្នុងគោលបំណងធានានូវបរិយាកាសសិក្សា និងការអភិវឌ្ឍដ៏ល្អបំផុត
សម្រាប់កុមារគ្រប់រូបដែលបានចូលសិក្សានៅក្នុងវិទ្យាល័យនេះ។

ខ្ញុំមានបទពិសោធន៍ជំនាញក្នុងវិស័យទីផ្សារ
និងធនធានមនុស្សដែលខ្ញុំអាចយកអត្ថប្រយោជន៍ពីបទពិសោធន៍ទាំងនោះមកបម្រើការ
នៅក្នុងសមាគមមាតាបិតាសិស្សបានយ៉ាងប្រពៃ។

ហេតុដូច្នេះបានជម្រាបជូនខាងលើ
ខ្ញុំសូមដាក់បេក្ខភាពរបស់ខ្ញុំសម្រាប់មុខតំណែងជាអ្នករដ្ឋបាលករនៅក្នុងសមាគមមាតា
បិតាសិស្ស។

ខ្ញុំរង់ចាំនូវរាល់ការសាកសួររបស់លោកសម្រាប់ព័ត៌មានបន្ថែមលើអាជីព
និងទឹកចិត្តរបស់ខ្ញុំដើម្បីចូលរួមចំណែកក្នុងការអភិវឌ្ឍសាលា។

សូមទទួលនូវការរាប់អានដ៏ស្មោះអំពីខ្ញុំ។

Isabelle Mousset